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 今年度第１回となる川崎区区民会議が開

催されました。今年度の審議テーマについ

て検討した結果、「地域コミュニティの充

実」に決定しました。 

 

 今年度第１回の区民会議が開催されました。最初に川崎市都市計画マスタープランにつ

いて、まちづくり局都市計画課の職員から報告を受けました（２ページ参照）。 

 次に１８年度審議テーマに関する実行計画の進捗状況について、事務局、金岩委員、原

田委員から報告がありました（２ページ参照）。 

 今年度の審議テーマについては、事前に提出された調査票の内容について事務局から報

告があり、続いて委員が意見を発表しました。その後５月２３日に開かれた幹事会につい

て、荒井副委員長から報告がありました。幹事会での議論の結果、各委員から出されたさ

まざまな意見に共通する「地域コミュニティの充実」をテーマに今年度審議をし、個々の

課題については専門部会を設置して審議してはどうかという結論に至ったことが紹介され

ました。全体での審議の結果、今年度は「地域コミュニティの充実」をテーマに審議し、

関連する課題のうち前年度のテーマと重複しない「シニア世代の地域参加」と「地域防災」

についての専門部会を設けることに決まりました。各専門部会の構成については後日決定

することとし、１９年度第１回区民会議は閉会しました（３ページ参照）。 

日 時 平成１９年５月３１日（木） 

午後６時半～８時半 

場 所 川崎区役所７階会議室 

出席者 委員１８人、参与９人 

傍聴者 ３人 

議 題  

（１）平成１９年度審議テーマの選定に

ついて 

（２）専門部会の設置及び専門部会委

の選任について 

（３）その他 

• 都市計画マスタープランについて 

• 平成１８年度審議テーマに関する

実行計画の進捗状況について 

発行：川崎区役所総務企画課

川崎区東田町８番地
電話：２０１－３２６７
ＦＡＸ：２０１－３２０９

〒210-8570 
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  都 市 計 画 マ ス タ ー プ ラ ン に つ い て   

 

都市計画マスタープランは、都市計画法に基づく「市の都市計画に関する基本的な方針」

として定めるものです。川崎市の都市計画マスタープランは「全体構想」「区別構想」「ま

ちづくり推進地域別構想」の３層構造となっていて、平成

１９年３月に全体構想と７区の区別構想が策定されました。 

報告ではこれらの策定経過について説明がなされました。

説明後の質疑応答では、プランの策定手続が「つくる参加」

と「決める参加」に分けられている意味について、荒井副

委員長から質問が出されました。これについては「作った

だけで後は行政に任せるというものでもないし、行政が作

ったものを良いとか悪いと判断するだけのものでもない。両方の段階で市民に参加をして

もらったもの」との説明でした。 

 

 

  実 行 計 画 の 進 捗 状 況 に つ い て   

 

「川崎駅周辺の公共看板の見直し」「まちを花で飾る」「オ

ープンカフェ」について金岩委員から報告がありました。「公

共看板の見直し」については６月６日に路上喫煙禁止・自転

車放置禁止のステッカーを張ること、「花で飾る」については

川中島中学校区地域協議会が川崎球場内に子供たちの育てた

花を飾ることなど、具体的な取り組みが紹介されました。ま

た、「オープンカフェ」については、アメリカンフットボール

ワールドカップ大会期間中の７月７日と８日に、稲毛公園で大会支援イベントの開催を企

画しているとの報告でした。 

「まちを花で飾る」取り組みについて、原田

委員から報告がありました。種から育てた葉ケ

イトウのプランターを、たちばな通りと平和通

りに設置する計画について、実物を示しながら

作業内容などを説明しました。６月４日に行う

葉ケイトウの移植作業について、各委員にも参

加を呼びかけました。 

 

◇ 活 動 報 告 ◇ 
 

◊ 禁止ステッカーについては、６月６日に中央まちづくりクラブ、東海道川崎宿２

０２３のメンバー５人と区役所職員がステッカーを張りました（４ページ参照）。 
 

◊ 葉ケイトウの移植作業については、６月４日の作業日に２４人が集まり、プラン   

ター２００鉢分の植え替えを完了しました。また、６月１３日に平和通り、６月

１５日にはたちばな通りの各商店街にプランター各５０台を運び込みました。 
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  今 年 度 審 議 テ ー マ に つ い て    

 

 今年度第１回目の区民会議を開催するに先立ち、各委員にどのようなテーマで審議すれ

ばよいかを調査しました。結果は以下のようなテーマが出されました。 

 

  ●子育て・教育            ●文化活動と観光事業の推進 

  ●地域活動へのシニア世代の参加促進  ●高齢化社会における地域防災 

  ●安全・安心             ●身近な環境整備 

  ●区民会議の周知 

 

 事前調査を踏まえ、委員から意見が出されました。主な意見を要約して紹介します。 

 

 ２００７年問題と言

われるが、定年を機に地

域活動などを始める人

たちの受け皿をどうす

るか考える必要がある。 

臨海部には工場やコン

ビナートがある。災害時

には大きな被害につなが

る危険性があるので、地

域防災が重要である。  

子どもの安全確

保の必要性を感じ

る。ながら見守り活

動の徹底を。  

２年目は区民会議

の周知に力を入れる

べき。大師・田島の

両支所でも開催した

方が良いのでは。  

新 し い マ ン シ ョ ン が

次々と建設される中、地域

に入れない母親が一人き

りで育児をせざるを得な

い危険性があり、心配。  

区民のふるさと意識を

どう醸成するか。自分の

地域を自慢できるように

するにはどうすればよい

かを考えていきたい。  

 

  

 

 

   

 

 

 子育て中の保護者の

支援も必要だが、保護

者の支援をしている市

民団体を支援していく

ことが重要では。  
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 ６月６日（水）、中央まちづくりクラブと東海道川崎宿２０２３

のメンバー５人と区役所職員で、自転車放置禁止・路上喫煙禁止

のステッカー＝右写真＝を張りました。また、併せて古くなった

のぼり旗を撤去しました。駅前広場と商工会議所周辺の２班に分

かれ、街路灯１５本に計２０枚のステッカーを張りました。 

この日を皮切りに、現在約２００カ所に張り終えています。今

後も商店街灯などに張っていく予定です。 

 安全で住みやすいまちになって欲しいという願いを込めて張ったステッカーです。皆さ

んも自転車放置禁止・路上喫煙禁止にご協力をお願いします。 

 

 

駅前広場周辺 

商工会議所周辺 


